

DESDEPUEBLA.COM 



COLUMNAS

FED CAMBIA SU ENFOQUE SOBRE INFLACIÓN Y EMPLEO

By Redaccion2 / 27 agosto, 2020



Staff/Rossi

- Se abre el camino a un periodo más largo con muy bajas tasas de interés.

Londres, 27 de agosto de 2020. Las bolsas en Europa iban ligeramente a la baja esta tarde, con excepción del FSTE 100, que se mostraba indeciso entre pérdidas o ganancias, de acuerdo con la plataforma global de inversiones eToro.

Los mercados de Estados Unidos abrieron mixtos, reporta eToro, mientras trataban de digerir el discurso de Jerome Powell. La atención hoy se dirigió al presidente de la Reserva Federal, quien describió su enfoque de política monetaria en la versión virtual del Simposio de Jackson Hole. Uno de los puntos fue cambiar la métrica de medición de la inflación a un promedio, permitiendo periodos en lo que esta tasa esté por encima del objetivo de 2%, con el fin de que las tasas de interés se puedan mantener excepcionalmente bajas por más tiempo.

Igualmente, la Fed cambió su enfoque sobre el empleo, al sostener que hoy no existe una necesaria correlación entre una tasa demasiado baja de desempleo y presiones inflacionarias.

Esto se traduce en que las tasas de interés pueden permanecer bajas por más tiempo, lo cual podría estimular el apetito por el riesgo y con ello a las bolsas y los mercados emergentes.

Por lo pronto, las nuevas solicitudes de desempleo en Estados Unidos fueron a la baja esta semana, pero se mantuvieron por encima del millón de casos.

Salesforce ocupó un lugar preponderante, gracias a enormes ingresos y utilidades en todas sus líneas de negocio. Las acciones de la empresa de software en la nube subieron 26% a un máximo histórico el martes. A pesar de ello, Salesforce comenzó a decirle a algunos empleados que perderían sus trabajos el miércoles, y una fuente familiarizada le dijo a The WSJ que 1,000 de los 54,000 empleados se verán afectados.

En marzo, el director ejecutivo Marc Benioff se comprometió públicamente a evitar despidos durante 90 días y alentó a otros líderes de la empresa a unirse a él. La empresa está a menos de una semana de ingresar al Dow Jones Industrial Average de 30 compañías estadounidenses de primera línea. Las acciones de Salesforce han subido 67.4% en lo que va del año y 79.4% en 12 meses, con su capitalización de mercado cerca de 200,000 millones de dólares.

Netflix aumenta 11.6% a medida que los suscriptores de la pandemia parecen llegar para quedarse

La ganancia anual del Nasdaq Composite alcanzó 30% el miércoles, luego de que Netflix, Workday, Facebook y Tesla cerraran arriba en 6%. Netflix lideró el camino con un alza de 11.6%, luego de que una encuesta indicara que la mayoría de los 26 millones de nuevos suscriptores que la firma ha agregado este año planean quedarse.

El 8.2% de Facebook colocó el precio de sus acciones por encima de los 300 dólares al cierre del mercado por primera vez, después de que el analista de UBS Eric Sheridan aumentará su pronóstico de precios de las acciones de la compañía en más de un tercio.

Facebook también llegó a los titulares por otra razón el miércoles, ya que dijo que los cambios de privacidad que está realizando Apple en su último sistema operativo podrían dañar gravemente su capacidad para ganar dinero con anuncios personalizados. El cambio significaría que las aplicaciones no podrán recopilar información de identificación de publicidad de los consumidores sin su permiso, a lo que el gigante de las redes sociales teme que le digan que no.

Tanto el S&P 500 como el Dow Jones Industrial Average estaban en verde el miércoles, pero las pérdidas de más de 2% de Exxon Mobil y Walgreens Boots frenaron el índice.

El prestamista a domicilio **Provident** aumenta ante señales de que el desempleo impulsará su negocio

El FTSE 100 se mantuvo plano el miércoles, mientras que el FTSE 250 ganó 2%. **Provident Financiamiento** fue por mucho el mayor ganador en el FTSE 250, agregando casi 20%, ya que la empresa espera capitalizar el creciente desempleo para generar nuevos negocios, según The Telegraph. La compañía ofrece préstamos a los consumidores que

con problemas para obtener préstamos de los bancos, cuyo número probablemente aumente debido a las enormes cifras de desempleo provocadas por la pandemia.

La firma de software industrial Aveva disfrutó de otro gran día en el FTSE 100, sumando un 9.7% después de saltar 7.3% el día anterior. Esto fue impulsado por un anuncio de que comprará un rival estadounidense por 5,000 millones. Sin embargo, empresas como Diageo, Rolls Royce, National Grid y BP frenaron el índice, perdiendo entre un 1.4% y 2% cada uno.

Qué vigilar

Dell Technologies: las acciones de Dell han aumentado 20.9% en 2020 y 37.2% en los últimos 12 meses, ya que la pandemia le ha beneficiado en varios frentes. En primer lugar, la demanda de los consumidores de PC y portátiles se ha disparado, al igual que la demanda de las escuelas y otros grupos, donde es probable que las limitaciones de producción sean lo único que la frene. También posee una participación de 81% en la empresa de nube VMware que, según se informa, está considerando escindir. Ambas compañías reportaron el jueves, y los analistas esperan una cifra de utilidades por acción de 1.38 dólares de Dell y 1.45 dólares de VMware.

Workday: Cotiza en el Nasdaq y es una empresa de software que proporciona herramientas para la gestión del capital humano y financiero. La acción de capitalización de mercado de 50,000 millones de dólares entrega hoy su reporte del segundo trimestre, después de agregar casi 30% al precio de sus acciones en lo que va del año, incluido 10.1% solo el miércoles de esta semana. Las acciones de Workday aumentaron después de una actualización del precio objetivo de analistas y el enorme resultado de Salesforce. Actualmente 17 analistas de Wall Street califican la acción como Compra o Sobreponderar, 13 como Retener y tres como Venta.

HP: Al igual que Dell, todos los ojos estarán puestos en las ventas de portátiles y PC de HP cuando presente su reporte trimestral el jueves. Las expectativas son altas, ya que los trabajadores en las principales economías cambiaron a configuraciones de trabajo desde casa, y muchos están listos para trabajar de forma remota para el mediano plazo o incluso de forma permanente. Las acciones de HP han bajado un 10.8% en lo que va de año, ya que las soluciones empresariales, como impresoras y suministros de tinta para oficinas, probablemente han tenido problemas durante la pandemia. Los analistas favorecen una calificación de Retener, con precios objetivos entre 12 y 23 dólares frente a su cierre de 18.33 el miércoles.

Esquina Cripto por Adam Vettese

Gigante estadounidense lanza producto en criptoactivos

La firma de inversiones estadounidense Fidelity ha sentado las bases para un producto financiero basado en bitcoins, después de presentar la documentación para un nuevo fondo.

El Wise Origin Bitcoin Index Fund se incluye en la categoría de “fondo de inversión agrupado”, según el formulario D de la empresa. Según CoinTelegraph, Peter Jubber,

presidente de Fidelity, registró este producto basado en el índice Bitcoin (BTC) con una inversión mínima de 100,000 dólares.

La firma no es ajena al bitcoin, ya que publicó recientemente los resultados de una encuesta a 800 inversores institucionales en EU y Europa, que encontró que 36% de los encuestados ya estaban invertidos en activos digitales, mientras que 60% dijo que los activos digitales tenían un lugar en su portafolio.

La directora ejecutiva de Fidelity, Abigail Johnson, también dijo públicamente en 2017 que había estado realizando minería del criptoactivo, que en la actualidad continúa cotizando por encima de los 11,000 dólares por moneda.

<https://desdepuebla.com/2020/08/27/fed-cambia-su-enfoque-sobre-inflacion-y-empleo/>